

"El peso de la vergüenza no lo podremos borrar"

Este miércoles ocurre el primer cara a cara de las víctimas de secuestros con sus captores de las Farc.

Este miércoles 23 de junio ocurre el primer cara a cara de las víctimas de secuestros con sus captores de las Farc. / JUAN BARRETO/AFP via Getty Images
23/06/2021 - 13:17 COT

Este encuentro, organizado por la Comisión de la Verdad, se ha llamado **“Verdades que liberan”** y es el primer escenario en que las víctimas del secuestro se encuentran frente a frente con sus captores. El primero en hablar fue Carlos Cortés, hijo de Guillermo “La Chiva”, Cortés, quien aseguró que el secuestro es el delito más cobarde que la guerrilla pudo cometer.lay/Pause

1 "El peso de la vergüenza no lo podremos borrar"

00:17

Compartir

Compartir

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [Linkedin](#)
- [WhatsApp](#)
- [Embeber](#)

El código del iframe se ha copiado al portapapeles

Roberto Lacouture fue secuestrado en el año 1989 y fue liberado después de que su familia pagó un rescate. **Por algún tiempo de su cautiverio estuvo amarrado.**

Tuvieron 15 secuestros y un tío fue asesinado por las Farc.

Play/Pause
2 "El peso de la vergüenza no lo podremos borrar"
00:16
Compartir
Compartir

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [Linkedin](#)
- [WhatsApp](#)
- [Embeber](#)

El código del iframe se ha copiado al portapapeles

Diana esposa de Roberto representa a las esposas que sufrieron el secuestro, y está convencida que a través del dialogo se puede aportar. **Ellos ahora ayudan en los espacios de reincorporación para que nunca más los excombatientes regresen a la guerra.**

Play/Pause
3 "El peso de la vergüenza no lo podremos borrar"
00:12
Compartir
Compartir

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [Linkedin](#)
- [WhatsApp](#)
- [Embeber](#)

El código del iframe se ha copiado al portapapeles

Pastor Alape reconoció las atrocidades que cometieron con los secuestros y les pidió perdón a más de 21.000 víctimas de este delito y espera que este país pueda escribir una nueva historia alejada de tantos errores que como guerrilla cometieron.

Play/Pause

4 "El peso de la vergüenza no lo podremos borrar"

00:54

Compartir

Compartir

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [Linkedin](#)
- [WhatsApp](#)
- [Embeber](#)

El código del iframe se ha copiado al portapapeles

Este es el primer cara a cara que las víctimas de secuestro tienen con sus captores, los exmiembros de las exFarc.